

今年も秋のまつりで大にぎわい

氏郷まつり “樂市樂座” 2006 ↗産業フェア ↗



▲つきたてのお餅が「やわらかくて美味しい」と大人気！行列ができていました



►もちまきには、たくさんの方が集まり、争奪戦が繰り広げられました：



▲子どもたちも松阪太鼓に触れました



►村井・本町の曳山を参加者が引く体験をされました



►たくさんの人でにぎわう
本町通り



▲おくどさんで蒸して、杵でついたお餅が振舞われました
(西田邸)

古い町並みや伝統文化と、新しい息吹を感じさせる工芸作品展示の融合した催しに触れて、ゆったりとした秋の一日を満喫していました。

10月28日(土)、29日(日)の2日間、日野町役場・商工会館・林業センター一帯において、「氏郷まつり “樂市樂座” 2006 ↗産業フェア ↗」が開催されました。当日は好天に恵まれ、町内外から122名の参加者でにぎわいました。参加者は、日野観光ボランティアガイド協会「わたむき」の皆さん の案内により、大津清水町の町並みや、近江日野商人の妻が暮らした山口家・西田家・若村家、日野祭の曳山などを興味深く見学して歩きました。昼食は「鰯そつめん弁当」に舌鼓を打ち、日野の歴史伝統文化の香りを満喫されました。

21日(土)・22日(日)は、「棧敷窓アート」も同時に開催され、日野観光協会事務所(旧正野薬店)界隈の本町通りは、お祭りのようにぎやかな雰囲気と活気に包まれていました。

古い町並みで素敵なモノ発見！

「これ何？ウォーキング&棧敷窓アート開催



さじきまよ

2

秋のイベント写真館



▲手作り甲冑を身につけた武士たちも会場内を勇ましく練り歩きました



▶日野筒鉄炮隊の炮術演武では、大きな銃声が鳴り響きました



▶大聖寺（大塗）を出発し、氏郷まり会場までやってきた武者行列。蒲生氏郷公をはじめ、武将やお姫様、侍女など総勢約50名が登場



▲18日(土)のワークショップ（体験教室）「押し花教室」では、来年の干支・猪を押し花で作り、ミニ色紙にされていました。



文化・芸術の秋、満開！ 日野町文化祭

11月11日(土)から19日(日)まで、町民会館わたらむきホール虹および町立図書館会場に、日野町文化祭が開催されました。



▲両日とも、玄関ロビーにはお茶席が設けられ、お点前が披露されました。来客者は、抹茶を味わい、ホッと和んでおられました。



▶山頂での展望と自然の説明会



▲山頂まであと少し！

11月10日「綿向山の日」
1,050名が登頂

11月10日(金)、「ふれあい綿向山Dyay」が開催されました。3合目あざみ小舖では、ふれあいバザーやこもれびコンサート、山頂では、展望と自然の説明会が行われました。

登山者は、たくさんの人とふれあいながら楽しく登山されました。